

Intergeo

Europäische Dimension gestärkt

[04.08.2004] Erstmals findet auf der Intergeo ein EU-Day statt. Damit soll der Wissens- und Erfahrungsaustausch des Geoinformationsmarktes auf europäischer Ebene gefördert werden.

"Geoinformation - The European Business Dimension", das ist der Leitgedanke des EU-Days, der erstmals am 14. Oktober im Rahmen des Fachkongresses der Messe Intergeo in Stuttgart stattfindet. Das hochkarätig besetzte Vortrags- und Diskussionsprogramm am zweiten Messe-Tag eröffnet Horst Forster, zuständiger Direktor der Europäischen Kommission für die Branchensegmente. Mit dem Ziel, den fachlichen Dialog sowie den Wissens- und Erfahrungsaustausch des Geoinformationsmarktes auf europäischer Ebene aktiv zu fördern und Landesgrenzen überschreitende Industriekooperationen anzustoßen, hat der Intergeo-Veranstalter, der Deutsche Verein für Vermessungswesen (DVW) gemeinsam mit der European Umbrella Organisation for Geographic Information (EUROGI) und dem Deutschen Dachverband für Geoinformation (DDGI) den EU-Day initiiert. Die Intergeo 2004 findet unter dem Motto "Für mobile Menschen" vom 13. bis zum 15. Oktober 2004 Stuttgart statt.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Intergeo, Geodaten, GIS, Geoinformatik, Vermessungswesen